## **Höchster Leuchtfeuer**

## Gemeinsam statt Einsam

Nach der herzlichen Spendenübergabe am 17.08.2017 der Organisation Fufh, ging es am 30.09.2017 mit dem Schiff nach Rüdesheim.

## Unsere Schiffsfahrt die war lustig unsere Schiffsfahrt die war schön!

Treffpunkt war um 9.00 Uhr an der Schiffsanlegestelle in Höchst.

Nachdem wir alle zu Bord gegangen waren, ging es mit einem leckeren Frühstück los, um uns für die fast 5 stündige Hinfahrt zu stärken.

Als wir gegen 13.00 Uhr in Rüdesheim ankamen, haben wir erstmal die Drosselgasse unsicher gemacht und uns bei unserem 2 stündigen Aufenthalt, Rüdesheim angeschaut.

Gegen 15.15 Uhr haben wir uns wieder auf dem Heimweg gemacht und Kaffee und Kuchen bestellt.

Gegen 21.00 Uhr hatte Höchst uns wieder, ein gelungener und entspannter Tag ging für uns alle zu Ende.



Unsere Schiffsfahrt die war lustig unsere Schiffsfahrt die war schön!